
СОДЕРЖАНИЕ

ТЕМА НОМЕРА ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В ЭПОХУ ЦИФРОВИЗАЦИИ И ГЛОБАЛИЗАЦИИ : СРАВНИТЕЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

<i>Кравец И.А.</i> Юридическое образование в меняющемся мире: публичный дискурс и построение достойного общества. (Статья)	7
<i>Умнова-Конюхова И.А., Алешикова И.А.</i> Современное юридическое образование: актуальные вопросы внедрения цифровых технологий. (Статья)	25
<i>Алферова Е.В.</i> Трансформация юридического образования: размышления ученых о его настоящем и будущем. (Обзор) ...	40
<i>Иванова А.П.</i> Юридическое образование: основные тенденции в развитии. (Обзор)	56
Ключевые направления в юридическом образовании: национальные и международные перспективы / под ред. Э. Джонс и Ф. Коуни. (Реф. кн.)	68
<i>Кравчук Н.В.</i> Новые технологии в клиническом юридическом образовании: от преодоления трудностей к использованию новых возможностей. (Обзор)	77
Размышления о клиническом юридическом образовании: философские и теоретические перспективы / под ред. О. Мэдхлума и Х. МакФола. (Реф. кн.)	90
<i>Красиков Д.В.</i> Об оценке необходимости и перспектив изучения будущими юристами основ компьютерного программирования. (Обзор)	101
<i>Коданева С.И.</i> Развитие учебно-методического обеспечения юридического образования в странах общего права: история и современность. (Статья)	113
<i>Скурко Е.В.</i> Европейское образовательное пространство: особенности юридического образования в Европейском союзе в условиях пандемии, глобализации и брексита. (Обзор)	124

Американское юридическое образование за рубежом: критические истории / под ред. С. Барти и Д. Сандомирски. (Реф. кн.)	138
<i>Власов Г.Д.</i> Проблемы и тенденции юридического образования на Востоке: Китай, Индия, Гонконг. (Обзор)	146
<i>Лужина А.Н.</i> Профессиональное образование в области правосудия в России и Франции: вопросы подготовки, переподготовки и повышения квалификации. (Статья)	157
<i>Захаров Т.В.</i> Новая модель юридической библиотеки и ее роль в юридическом образовании. (Обзор)	170

ТЕОРИЯ ПРАВА

<i>Скурко Е.В.</i> Юридическая логика: ее применение в теории права и практике. (Обзор)	179
<i>Макбрайд М.</i> Неизбежность оценочного характера теории интереса в субъективных правах. (Реф. ст.)	188

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО И ПРОЦЕСС

Проблемы осуществления и защиты гражданских прав: сб. ст. к 100-летию со дня рождения профессора В.П. Грибанова / отв. ред. Е.А. Суханов и А.Е. Шерстобитова. (Реф. кн.)	194
<i>Крысанова Н.В.</i> Институт судебного примирения в различных правопорядках. (Обзор)	204

УГОЛОВНОЕ ПРАВО И ПРОЦЕСС. КРИМИНОЛОГИЯ

<i>Алферова Е.В.</i> Рецензия на книгу: Освобождение от уголовной ответственности: теория, закон, практика: монография / В.К. Андрианов, Н.В. Генрих, Д.А. Дорогин, Ю.Е. Пудовочкин, А.А. Толкаченко; под ред. д-ра юрид. наук, проф. Ю.Е. Пудовочкина	213
<i>Дэвис Дж., Лорд Н.</i> Рецензия на книгу: Справочник по пищевой преступности: аморальные и незаконные практики в пищевой промышленности и что с ними делать / под ред. Э. Грей и Р. Хинча. (Реф.)	225

CONTENTS

ISSUE THEME

LEGAL EDUCATION IN THE ERA OF DIGITALIZATION AND GLOBALIZATION : COMPARATIVE STUDIES

<i>Kravets I.A.</i> Legal education in a changing world: public discourse and building a decent society. (Article)	7
<i>Umnova-Konyukhova I.A., Aleshkova I.A.</i> Modern legal education: topical issues of the introduction of digital technologies. (Article)	25
<i>Alferova E.V.</i> Transformation of legal education: reflections of scientists on its present and future. (Review)	40
<i>Ivanova A.P.</i> Legal education: the main trends in development. (Review)	56
Key directions in legal education: national and international perspective / ed. by Emma Jones and Foina Cownie. (Book summary)	68
<i>Kravchuk N.V.</i> New technologies in clinical legal education: from overcoming circumstances to use of possibilities. (Review)	77
Thinking about clinical legal education: philosophical and theoretical perspectives / ed. by O. Madhloom, H. McFaul. (Book summary)	90
<i>Krasikov D.V.</i> On the assessment of the need and prospects for future lawyers to study the basics of computer programming. (Review)	101
<i>Kodaneva S.I.</i> Development of educational and methodological support of legal education in common law countries: history and modernity. (Article)	113
<i>Skurko E.V.</i> European educational space: features of legal education in the European Union in the context of the pandemic, globalization and Brexit. (Review)	124
American legal education abroad: critical histories / ed. by S. Barthe and D. Sandomierski. (Book summary)	138

<i>Vlasov G.D.</i> The problems and trends of the legal education in the Orient : China, Hong Kong, India. (Review)	146
<i>Luzhina A.N.</i> Professional education in the field of justice in Russia and France: questions of training, retraining and advanced training. (Article)	157
<i>Zakharov T.V.</i> The new model of the law library and its role in legal education. (Review)	170

THEORY OF LAW

<i>Skurko E.V.</i> Legal logic: its application in the theory of law and practice. (Review)	179
<i>Mcbride M.</i> The unavoidability of evaluation for interest theories of rights. (Article summary)	188

CIVIL LAW AND PROCESS

<i>Problems of implementation and protection of civil rights: collection of articles on the 100 th anniversary of the birth of professor V.P. Griбанov / ed. E.A. Sukhanov and A.E. Sherstobitov. (Book summary)</i>	194
<i>Krysanova N.V.</i> Institute of judicial reconciliation in various legal systems. (Review).	204

CRIMINAL LAW. CRIMINOLOGY

<i>Alferova E.V.</i> Book review: Exemption from criminal liability: theory, law, practice : monograph / V.K. Andrianov, N.V. Henrikh D.A. Dorogin, Yu. E. Pudovochkin, A.A. Tolkachenko; ed. by doctor of law, prof. Yu. E. Pudovochkin	213
<i>Davies J., Lord N.</i> Book review: A handbook of food crime: immoral and illegal practices in the food industry and what to do about them / ed. A. Gray and R. Hinch. (Abstract)	225